Die NGO "Ärzte der Welt" ist eine unabhängige internationale humanitäre Hilfsorganisation, gegründet 1980 in Frankreich, seit 1989 vertreten in zahlreichen anderen Staaten, in Griechenland seit 1990.

Arbeitsschwerpunkt der "Ärzte der Welt" ist an sich der Einsatz in Krisenstaaten. In Griechenland entwickelte sich aber auf Grund des massiven Flüchtlingsproblems praktisch von Anfang an ein umfangreicher inländischer Arbeitseinsatz für Migranten. Seit Ausbruch der Krise nehmen jedoch eine stetig wachsende Zahl von Griechen die Dienste der "Ärzte der Welt" in Anspruch. Massive Kürzungen der Gehälter und Renten sowie der Verlust des Arbeitsplatzes zwingen sie dazu, diese Hilfe zu suchen. Es würde zu weit führen, alle Aktivitäten der Organisation hier aufzuführen, im Folgenden deshalb nur einige Beispiele. Alle weiteren Einzelheiten können der Website www.aerztederwelt.org bzw. www.mdmgreece.gr entnommen

Die "Ärzte der Welt" betreiben in Griechenland 5 Polikliniken in Athen, Perama, Thessaloniki, Chania(Kreta) und Kavala, in denen Patienten von überwiegend ehrenamtlich arbeitenden Ärzten kostenlos behandelt werden. Seit 1990 mehr als 100.000, Tendenz jetzt rapide steigend.

Der Athener Poliklinik angegliedert ist eine Apotheke, die Bedürftige kostenlos mit notwendigen Medikamenten versorgt.

Seit 2003 betreiben die Ärzte der Welt ein Klinik-Mobil, um Kinder und Jugendliche medizinisch, insbesondere auch zahnmedizinisch, in ganz Griechenland zu betreuen, letzte Einsatzorte für Reihenuntersuchengen in Schulen und Kindergärten waren Drama, Chrissoupolis, Kommotini und Xanthi.

Vorstandsvorsitzender der "Ärzte der Welt" in Griechenland ist Nikitas Kanakis

## Konten

werden.

Ethniki Trapeza: IBAN: GR2701101410000014129611217 ALPHA BANK: IBAN: GR0601401990199002002002401

Kennwort: Mdm Greece

Kontakt: Dr. Gina Scheerbarth-Garagounis (ehrenamtlich tätige Ärztin bei den "Ärzten der Welt") Tel.: 0030 210 6466407